

Las Fiestas Mayores vuelven a los barrios con multitud de actos

02/09/2022



Las fiestas a los barrios vuelven después de dos años.

Los barrios de Elda ya se preparan para vivir en la calle las esperadas Fiestas Mayores. Los vecinos volverán a hacer vida en las diferentes asociaciones vecinales para disfrutar de momentos de hermandad y fraternidad. Después de dos años, la fiesta regresa con más de 170 actividades y cada asociación contará con una aportación municipal de 1.500 euros, el doble que en el 2019.

La **Asociación de Vecinos San Francisco de Sales** celebrará todos los actos en la Plaza de la Hispanidad. El sábado día 3 habrá una sardinada y bebida por un importe de 3 euros, así como tapas por un 1 euro. Por la

tarde se engalanará la plaza y a las 18 horas comenzará el Torneo de Parchís y Dominó por parejas. El domingo, día 4 continuará el torneo. El miércoles, día 7, habrá una cena a las 20 horas que deben llevar los vecinos, o bien, harán las gachamigas en la calle con bombona de gas, y la noche estará animada por un grupo musical. El jueves 8 se celebrará un desayuno gratis para los niños a las 10 horas y a las 11 horas un Master Chef Junior. A las 12:30 habrá comida que aporten los vecinos y a las 17:30 la final del torneo de parchís, mientras que a las 19 horas habrá un concurso infantil para confeccionar sus disfraces, con premios a los mejores, y

a las 21:30 horas, cena de convivencia de sobaquillo, y si van disfrazados, entrarán en un sorteo de una cena para dos personas. El viernes, día 9, habrá desayuno gratis para los niños, a las 12 horas una gran fiesta de la espuma y a las 14:30 horas comida de convivencia que los vecinos deberán llevar. A las 18:30 horas será el fin de fiesta.

La **Asociación de vecinos de la Avenida del Mediterráneo** el jueves 8 realizará una sardinada para almorzar y una comida vecinal amenizada con música. Por la tarde instalarán hinchables y por la noche, un dj. El viernes 9 disfrutarán de gachamiga para almorzar seguida de una comida vecinal con música. Por la tarde, celebrarán una fiesta de la espuma con tobogán hinchable y música.

El **Barrio El Caliu**, el día 9 tendrá a las 11 horas una fiesta de la espuma y por la tarde juegos de mesa. El día 10 a mediodía celebrarán una comida vecinal seguida de juegos de mesa.

Desde **Fraternidad** han preparado numerosos actos: en la noche del 7 de septiembre celebrarán un concurso de gachamigas. El jueves 8 por la mañana los niños podrán participar en un concurso de dibujo y por la tarde habrá una fiesta de agua, campeonato de parchís, cena de sobaquillo y verbena popular. El viernes 9 de septiembre contarán con hinchables por la mañana, seguido de un aperitivo, mientras que por la tarde habrá campeonatos de parchís, fútbol y secayó. Por la noche, celebrarán una cena de sobaquillo y una verbena con discomóvil. El domingo 11 a las 12 horas llegará la tradicional Romería del Rocío en honor a la Virgen de la Salud desde el barrio Numancia.

En **Las 300**, el 7 de septiembre han programado una verbena con Días de Radio, el día 8 por la mañana tendrán colchonetas, por la tarde campeonato de parchís y secayó, y por la noche un tributo al Último de la fila. El Día 9 cocinarán una paella gigante durante la mañana con música en directo, seguirán por la tarde con las finales de las competiciones y por la noche actuará Sanguangos. El día 10 habrá tardeo con Pop Rock Pompero, fiesta de la espuma y a las 23 horas actuará Patrulla 66.

De la misma forma, en **Virgen de la Cabeza** el miércoles 7 a las 20:30 horas cocinarán gachamigas. El jueves 8 habrá una *despertá*, para comer a mediodía paellas; por la tarde habrá juegos de mesa, hinchables para socios y por la noche contarán con un dj. El viernes 9 repetirán la *despertá*, a mediodía comida para socios, por la tarde una chocolatada e hinchables para socios y la jornada concluirá con un dj. El sábado 10 celebrarán

una misa de campaña a las 19 horas, mientras que el domingo a partir de las 11 horas recibirán la romería de la Virgen de la Salud de Numancia.

Por su parte, el barrio **Virgen de la Salud** el día 7 tendrá por la tarde juegos infantiles, seguidos de un concurso de tartas y la posterior verbena. El día 8 tras la *despertá*, endulzarán el desayuno a las 8:30 horas con una gran chocolatada, seguida de la misa de campaña y un campeonato de caliche y juegos infantiles. A mediodía habrá un refrigerio y una gran paella. Por la tarde celebrarán campeonatos de dominó y parchís. A las 17 horas los pequeños se deleitarán con marionetas y a las 22 horas la población contará con una gran verbena con el payaso Eddy. El viernes tras la *despertá* repetirán la chocolatada, un campeonato de petanca e hinchables. Comerán pollo con patatas tras un refrigerio. Por la tarde habrá campeonato de dardos y feria infantil. La celebración concluirá con la entrega de trofeos.

En los barrios **Cruz Roja** y **Estación-4 Zonas** habrá hinchables de 18 a 20 horas los días 8 y 9 de septiembre.

Los vecinos de **Numancia** el día 8 prepararán gachamiga a las 9 horas, mientras que a las 12 horas han organizado un concurso de secayó; por la tarde habrá una representación de baile y una cena de sobaquillo con la proyección de películas antiguas. El día 9 contarán de nuevo con gachamiga para almorzar, por la mañana jugarán un concurso de petanca, y por la tarde, de parchís. Por la noche habrá espectáculo con diferentes artistas. El día 10 habrá una chocolatada para los niños, seguido de una fiesta de la espuma. Por la tarde han organizado un concurso de disfraces y por la noche un espectáculo musical. El día 11 realizarán su tradicional romería a partir de las 11 horas y a mediodía comerán paella.

Por último, la asociación del **Polígono 25**, el jueves 8 ha organizado una cena de sobaquillo seguida de música. El viernes 9 por la tarde tendrán un campeonato de petanca y por la noche un concurso de gachamiga, seguida de una competición de caliche. El sábado 10, a las 9:30 horas habrá chocolatada seguida de cucañas, comerán paella, por la tarde terminarán las competiciones y, por la noche, habrá fiesta flamenca. El domingo 11 contarán con hinchables a partir de las 10 horas, a mediodía un pícnic seguido de un postre, y la celebración concluirá con la entrega de premios.

La **Torreta** el jueves 8 a las 11 instalará hinchables, por la tarde habrá campeonato de secayó, y por la noche cena de sobaquillo seguido de un concurso de postres y un concurso de misses y juegos para mayores. El día

9 por la mañana se disputará un campeonato de ping-pong, dardos y parchís, y por la tarde campeonato de secayó y parchís, seguido de merienda para niños, cena vecinal y una actuación musical de Días de Radio. El sábado 10 ofrecerán un almuerzo vecinal a las 10:30 horas, por la tarde juegos para niños y las finales de parchís y secayó, cena de tapeo y a medianoche espectáculo de humor y discomóvil. Por último, el domingo por la mañana habrá a las 11 horas un paseo

en bicicleta, a mediodía comida vecinal y por la tarde fiesta de la espuma tras la entrega de trofeos.

Por su parte, el barrio **La Purísima**, el miércoles 7 habrá gachamigas por la tarde y tras la cena una actuación del grupo Yomaje. El día 8 comenzará la mañana con una chocolatada a las 10 horas, a mediodía embutidos a la plancha y por la noche actuará acuarios. El 9 a las 13 habrá sardinada a mediodía.